
Universidad Autónoma de Nayarit 
Honorable Consejo General Universitario 
Acta Cronológica y Sumaria número 54 
Cuarta Sesión Especial Extraordinaria 

31 de mayo de 2022 

Presidente: Maestro en Ciencias Jorge Ignacio Peña González 
Secretario: Maestro en Administración de Empresas Adrián Navarrete Méndez 

En la ciudad de T epic, capital del estado de Nayarit, siendo las 11 :08 once horas con 
ocho minutos del día martes 31 treinta y uno de mayo de 2022 dos mil veintidós, en el 
Auditorio de Estudios Avanzados en Negocios de la Unidad Académica de Contaduría 
y Administración de la Universidad Autónoma de Nayarit, ubicado dentro del Campus, 
Ciudad de la Cultura "Amado Nervo", bulevar Tepic-Xalisco, sin número, se reunieron 
previa convocatoria, los integrantes del Honorable Consejo General Universitario de la 
Universidad Autónoma de Nayarit, a efecto de llevar a cabo la cuarta sesión especial 
extraordinaria, bajo el siguiente, 

Orden del día: 

Lista de asistencia; 
Declaratoria de quórum, y 
Aprobación del siguiente orden del día: 

l. Presentación del Sexto Informe del Estado General, Presupuesta! y Financiero a 
cargo del M.C. Jorge Ignacio Peña González, Rector de la Universidad 
Autónoma de Nayarit. 

11. Respuesta al Sexto Informe del Estado General, Presupuesta! y Financiero. 

Respecto al registro de asistencia, el maestro Adrián Navarrete Méndez, secretario del ' Consejo, informa que se encuentran presentes 98 noventa y ocho de un total de 154 
ciento cincuenta y cuatro consejeros miembros del Honorable Consejo General 
Universitario. 

El maestro Jorge Ignacio Peña González, presidente del Consejo, declaró la 
existencia de quórum, instalada la sesión, válidos los trabajos que se desarrollen y los 
acuerdos que se tomen en ella. · 
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A continuación, el maestro Jorge Ignacio Peña González, presidente del Consejo, 
solicitó al maestro Adrián Navarrete Méndez, secretario de este, proceda a dar lectura 
al orden del día establecido en la convocatoria para esta sesión; por lo que una vez 
que fue leído, se sometió a votación, resultando aprobado por unanimidad. 

Acto seguido, se abordó el primer punto del orden del día, que se refiere a la 
presentación del Sexto Informe del Estado General, Presupuesta! y Financiero a cargo 
del M.C. Jorge Ignacio Peña González, Rector de la Universidad Autónoma de 
Nayarit; para tal efecto, el maestro Adrián Navarrete Méndez, secretario del Consejo, 
cedió el uso de la palabra al maestro Jorge Ignacio Peña González, presidente del 
Consejo, para que le diera lectura a dicho Informe. 

Posteriormente, el maestro Jorge Ignacio Peña González, presidente del Consejo, 
presentó un video con el recuento de los trabajos realizados en el periodo que se 
informa, el cual fue proyectado para todos los asistentes. Al término de la 
presentación, en uso de la palabra manifestó que, la Universidad está actuando con 
madurez, ya que se vivió una jornada extraordinaria, los académicos a través de su 
voto manifestaron dar el respaldo y apoyo al maestro José Francisco Haro Seas, para 
que siga dirigiendo el destino del Sindicato de Personal Académico de la Universidad, 
proceso que se llevó a cabo con tranquilidad al igual que el proceso que se llevó a 
cabo el 31 treinta y uno de marzo, cuando se eligió a la doctora Norma Liliana Galván 
Meza, quien será Rectora de la Universidad a partir del 9 nueve de junio. Asimismo, 
hizo la solicitud al Consejo de resolver en unidad los problemas que se tienen y que 
van a continuar. De la misma forma agradeció a cada uno de los consejeros por el 
esfuerzo que han realizado y por el apoyo otorgado; también, agradeció al equipo de \ 
trabajo compuesto por secretarios, secretarias, directores y directoras de 
departamento, así como directores de unidades académicas, por el apoyo, el 
esfuerzo, pero sobre todo por su comprensión. Mención especial hizo al Sindicato de 
Personal Académico de la Universidad, al Sindicato de Empleados y Trabajadores de 
la Universidad y a la Federación de Estudiantes de la Universidad, ya que ellos 
también vivieron y padecieron la problemática y siempre se sacrificaron por el bien de 
la Institución, por lo que agradeció su comprensión. Expresó que, lo que se buscó fue 
que la toma de decisiones dañara lo menos posible, le hubiera encantado de' n 
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otras circunstancias financieras a la Institución, la crisis sigue existiendo y será con la 
voluntad de cada uno como se podrá salir adelante. Destacó que, a pesar de esta 
crisis financiera, el avance académico de la Institución es memorable, ya que han 
mejorado los indicadores, se tienen más académicos en el Sistema Nacional de 
Investigación, más académicos con perfil PRODEP, más y mejores programas de 
posgrados, la acreditación dejo de ser una meta y se volvió parte de la cultura, cada 
día hay más estudiantes en programas de calidad. Mencionó que, en los últimos años 
se tuvo un avance importante en infraestructura, se puede presumir que 
prácticamente todas las unidades académicas del nivel medio superior y superior en 
mayor o menor grado tuvieron alguna inversión. También, se hizo mucho énfasis en la 
infraestructura deportiva. Finalmente, agradeció a todos los presentes. 

Enseguida, el maestro Jorge Ignacio Peña González, presidente del Consejo, solicitó 
al secretario del mismo, someter a la asamblea tener por presentado el Sexto Informe 
del Estado General, Presupuesta! y Financiero, para su evaluación por conducto de 
las comisiones correspondientes del Consejo, con el objeto de conocer y verificar la 
situación que guardan los asuntos académicos, administrativos y políticos de la 
Universidad, en términos de lo dispuesto por los artículos 20, fracción IX del Estatuto 
de Gobierno de la Universidad Autónoma de Nayarit, 23, 24 y 25 del Reglamento para 
el Funcionamiento de las Sesiones del Consejo General Universitario; por lo que, toda 
vez que fue sometido a votación, resultó aprobado por unanimidad. 

A continuación, se abordó el segundo punto del orden del día, que se refiere a la 
respuesta al Sexto Informe del Estado General, Presupuesta! y Financiero, haciendo 
uso de la palabra, Mtra. Rosa Ruth Parra García, consejera Directora de la Unidad \ 
Académica del Norte, quién dio respuesta al Sexto Informe, en términos generales. ') 

Acto seguido el maestro Jorge Ignacio Peña González, dejó abierta la tribuna para 
intervenciones de los consejeros, haciendo uso de la palabra, los consejeros maestro 
José Francisco Haro Beas, Secretario General del Sindicato de Personal Académico 
de la Universidad Autónoma de Nayarit y Aarón Noel Verduzco Beltrán, Presidente de 
la Federación de Estudiantes de la Universidad Autónoma de Nayarit. 
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Enseguida, el maestro Adrián Navarrete Méndez, secretario del Consejo, con 
fundamento en lo dispuesto por la fracción X, del artículo 20 del Reglamento para el 
Funcionamiento de las Sesiones del Consejo General Universitario, hace constar la 
relación de acuerdos aprobados, correspondientes al desarrollo de cada uno de los 
puntos tratados. 

Acuerdos: 

Acuerdo 2022.54.1 

Se aprobó por unanimidad, el orden del día. 

Acuerdo 2022.54.2 

Se aprobó por unanimidad, tener por presentado el Sexto Informe del Estado General, 
Presupuesta! y Financiero a cargo del M.C. Jorge Ignacio Peña González, Rector de 
la Universidad Autónoma de Nayarit, para su evaluación por conducto de las 
comisiones correspondientes del consejo, con el objeto de conocer y verificar la 
situación que guardan los asuntos académicos, administrativos y políticos de la 
Universidad. 

Agotado el orden del día, el maestro Jorge Ignacio Peña González, presidente del 
Consejo, clausuró la sesión, a las 12:05 doce horas con cinco minutos del día de su 
fecha, levantándose la presente acta para constancia que autoriza el suscrito \ 
secretario del Consejo General Universitario, en el Auditorio de Estudios Avanzados 
en Negocios de la Unidad Académica de Contaduría y Administración de la 
Universidad Autónoma de Nayarit, ubicado dentro del Campus, Ciudad de la Cultura 
"Amado Nervo", bulevar Tepic-Xalisco, sin número. 

Se hace constar que la presente acta, solo contiene una descripción cronológica y 
sumaria de los asuntos tratados, constando simplemente en una narración de hechos 
de las intervenciones de los consejeros; la versión fiel de las intervenciones quedaron 
respaldadas en medios magnéticos que integran la crónica del Honorable Consejo 
General Universitario, de conformidad a lo dispuesto por el a · culo 13, fracción IV y 
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14, último párrafo del Reglamento para el Funcionamiento de las Sesiones del 
Consejo General Universitario. 

Doy fe. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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